

MFR : paroles d'anciens

PUJOLS « La confiance s'acquiert avec l'expérience », ou encore « être très exigeant avec soi-même ». Des paroles qui ont dû aller droit au cœur des apprentis de 2^e année cuisine-restauration de la Maison familiale et rurale (MFR). Jeudi dernier, le directeur de l'établissement de formation par alternance, Michel Lespiau, avait organisé une rencontre entre anciens élèves et actuels. Vingt ans ou presque les séparent. Mais les témoignages de Matthieu et Nicolas, qui ont fait « leur place au soleil » dans la restauration, étaient pour ces jeunes gens paroles d'évangile. Les deux anciens n'ont pas mâché leurs mots. Ils ont répété et redit que les métiers de la restauration demandaient « une grande abnégation, du courage et de la persévérance ». « L'hôtellerie est une grande famille », mais comme dans toute famille il peut y avoir « des rivalités, des conflits », qu'il faudra savoir surmonter pour « suivre sa route ». Un parcours tout tracé pour ces jeunes gens dont certains seront les grands chefs de demain. C'est du moins tout leur bien que leur souhaite leur formateur à la MFR, Frédéric Schwedt.



Les anciens élèves ont fait part de leurs expériences à ceux en formation actuellement à la MFR. PHOTO ANDRÉ DOSSAT